



## Bladex lamenta el sensible fallecimiento de su Director y Presidente de la Junta Directiva, Don Gonzalo Menéndez Duque

Panamá, República de Panamá, 2 de julio de 2019 - La Junta Directiva y colaboradores del Banco Latinoamericano de Comercio Exterior S.A. (Bladex), con mucho pesar comunican el sensible fallecimiento de Don Gonzalo Menéndez Duque, miembro del directorio y Presidente de la Junta Directiva del Banco, acaecido el sábado 29 de junio, en la ciudad de Santiago de Chile.

Don Gonzalo Menéndez Duque ocupó el cargo de Director desde 1990 y Presidente de la Junta Directiva de Bladex en dos períodos diferentes, desde 1995 a 1998 y posteriormente desde 2002 a la fecha. Durante estos 29 años dedicó todo su talento, liderazgo empresarial y amplio dominio de las actividades que exigía su posición a contribuir, de manera decisiva, al crecimiento y desarrollo de Bladex, comprometido siempre con preservar la visión del Banco, de ser una institución financiera de relevancia para el comercio exterior latinoamericano y su integración regional.

Su trayectoria y contribución a la banca derivaron en un justo reconocimiento por parte del gobierno de Panamá, que le otorgó en 2000, la orden Vasco Nuñez de Balboa.

Como miembro del Consejo Consultivo de la Fundación Crece Latinoamérica, brazo ejecutor de las obras sociales de Bladex, realizó significativos aportes para la implementación de proyectos y programas enfocados en brindar oportunidades educativas y de formación integral a niños y jóvenes de los sectores más vulnerables de las comunidades en las cuales operamos.

Sus valiosos aportes en el ámbito empresarial y social constituyen un enorme legado para la sociedad latinoamericana.